

La Caixa distingue a 11 estudiantes de postgrado de la C. Valenciana - Levante de Castelló - 12/04/2018

La Caixa distingue a 11 estudiantes de postgrado de la C. Valenciana

► Los reyes entregaron sus becas a los alumnos que estudian en las universidades más prestigiosas del mundo

36.ª Edición

A.P. VALÈNCIA

■ Once estudiantes de la Comunitat Valenciana (una de Castelló, seis de València y cuatro de Alicante) han recibido de manos de sus Majestades los reyes de España sus becas *la Caixa* de posgrado en el extranjero correspondientes a la 36.ª edición del programa. En total, 120 universitarios españoles fueron seleccionados por la entidad bancaria en la convocatoria de 2017.

Los becarios, elegidos en régimen de concurrencia competitiva, obtuvieron admisiones en las mejores universidades del mundo. El acto también contó con la asisten-

cia de Román Escolano, ministro de Economía del Gobierno de España; Íñigo Méndez de Vigo, ministro de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de España; Isidro Fainé, Presidente de la Fundación Bancaria *la Caixa*; y Jaume Giró, director general de la Fundación Bancaria *la Caixa*.

Una estudiante de Castelló

Regina Bou, de Castelló de la Plana, ha destinado su beca a la realización de un doctorado en Inmunología por la Universidad de Harvard (Estados Unidos). Graduada en Biotecnología por la Universitat Politècnica de València, ha centrado su trabajo fin de grado en la liberación controlada de fármacos en células senescentes empleando nanopartículas.

Seis alumnos de València

Los seis alumnos de València son: Santiago Ramón Botella, Dolores García, Marcos Isidoro, Raquel Iz-



Santiago Ramón y Regina Bou reciben sus becas de manos de los Reyes de España. LEVANTE-EMV

quierdo, Manuel López y Joaquín Visquert. Santiago Ramón cursa un MBA en la Universidad de Harvard (Estados Unidos) y es Graduado en Administración y Dirección de Empresas y en Derecho por la Universitat de València.

Por su parte, Dolores García ha obtenido una beca con la que cursa un máster en Física en el Imperial College de Londres (Reino Unido). Marcos Isidoro ha destinado su beca a la realización de un doctorado en Ciencias Biomédicas Comparativas en la Universidad de Wisconsin-Madison (Estados Unidos). Raquel Izquierdo realiza un máster en Innovación en

Bioingeniería y Diseño en la Universidad Johns Hopkins (Estados Unidos) para centrarse en el desarrollo de dispositivos médicos, con un enfoque especial en mercados globales y países emergentes.

Manuel López ha empleado la ayuda de la Caixa para hacer un doctorado en Historia de la Arquitectura en la Universidad de Harvard (Estados Unidos). Joaquín Visquert ha destinado su beca a la realización de un MBA en el MIT (Estados Unidos).

Cuatro alumnos de Alicante

Antonio Martínez, Efrén Poveda, Amanda Roig y Anna Tarí son los

becados de Alicante. Martínez ha destinado su beca a la realización de un máster en Biotecnología en la Escuela Politécnica Federal de Zúrich (Suiza).

Efrén Poveda ha obtenido una beca con la que cursa un máster en Teoría Política en la London School of Economics and Political Science (Reino Unido).

Roig cursa un doctorado en Inglés Medieval en la Universidad de Cambridge (Reino Unido) gracias a su beca. Tarí ha destinado su beca a la realización de un doctorado en Administración de Empresas en la Universidad de Columbia (Estados Unidos).